

Breyner Fuentes

Transcription vidéo

Je m'appelle Breyner Fuentes, j'ai 16 ans, je suis originaire de San Gil. En 2015, le secteur coopératif est entré dans ma vie et la solidarité et la coopération sont devenues partie intégrante de mon quotidien.

Je me permets d'aborder ces sujets à la radio, à la télévision et dans la presse locale, étant le directeur du programme *La voix des jeunes*, une émission par les jeunes et pour les jeunes où le secteur solidaire a été rendu visible. En 2018, j'étais connu par Equidad Seguros, une compagnie d'assurance très importante dans le pays et ils m'ont accueilli pour continuer mon processus de formation, me permettant de les représenter dans des événements nationaux et internationaux, en tant que représentant de gestion et d'alliance de leur comité des jeunes. Aujourd'hui, je suis le fondateur et président de *Red de Juventudes Cooperativas*, un rêve devenu réalité ... J'ai réalisé que les jeunes ont une voix et votent dans les coopératives « C'est le moment où nous devons agir, où la participation des jeunes est la plus influente. »